

COMMUNIQUÉ
18 janvier 2017

**GRIPPE : L'AD-PA OBTIENT DES CRÉDITS
POUR FAIRE FACE À LA CRISE**

Suite à la demande de l'AD-PA, une réunion a été organisée le 13 janvier dernier par le Directeur de Cabinet de Marisol Touraine avec les représentants de la profession de l'aide aux Personnes Âgées.

L'AD-PA avait demandé des crédits pour renforcer les équipes en établissements et à domicile pendant cette période.

L'État vient de confirmer par écrit que ces crédits seraient accordés en cas de besoin.

L'insistance de l'AD-PA pendant cette période a donc été particulièrement fructueuse ; l'Association tient à souligner la réponse adaptée et réactive du Ministère de la Santé et du secrétariat d'État aux Personnes Âgées.

Reste la situation générale de l'aide aux Personnes Âgées sur laquelle l'AD-PA continuera d'attirer l'attention des responsables politiques pendant toute cette période électorale.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées